

Weihnachtliche Spende für die Kinderklinik Aurich

Aurich. Die Helferfreunde Ostfriesland haben den Nikolaus in die UEK Aurich geschickt – in voller Montur und mit reichlich Süßigkeiten für die kleinen Patienten im Gepäck. Diese sollen allen Kindern Freude schenken, die über Weihnachten in der Klinik bleiben müssen. Am Nikolaustag selbst sorgte der verkleidete Helferfreund Konke Dirks für Überraschung auf der Station.

Die Helferfreunde Ostfriesland sind eine gemeinnützige Organisation, die bedürftige Menschen unterstützt und auch Spenden für Einrichtungen wie Schulen oder auch Kliniken organisiert. Für die Kinderklinik hat Erzieherin Antje Meyer die Spende entgegengenommen.



Konke Dirks (als Nikolaus) und seine Tochter Anna-Lena Dirks überreichten die Spende im Namen der Helferfreunde Ostfriesland. Fotografie: Trägergesellschaft

Rückfragen bitte an:

Unternehmenskommunikation – Telefon: 04941 94-1014 – E-Mail: presse@traegergesellschaft.de